

An alle

Fördervereine in den
Hüllhorster Grundschulen

Angebote des „Offenen Ganztags“
in den Hüllhorster Grundschulen

Hüllhorst, den 14. März 2012

Bestandsaufnahme zur Betreuungssituation an den Hüllhorster Grundschulen

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Fördervereine an den Grundschulen und der Gemeindefortsportverband mit seinen Einrichtungen des „Offenen Ganztags“ tragen mit ihren vielfältigen Betreuungsangeboten dazu bei, dass sich die Gemeinde Hüllhorst in den letzten Jahren zu einer familienfreundlichen Gemeinde entwickelt hat.

Das Hüllhorster Bündnis für Familie möchte mit einer Bestandsaufnahme diese Betreuungsleistungen kompakt zusammenfassen, für (künftige) Nutzerinnen und Nutzer transparent machen und in seinem Internet-Portal darstellen.

Nach der Bestandsaufnahme sollen dann auch Eltern die Möglichkeit haben, ihre Bedarfe mit dem vorhandenen Angebot abzugleichen.

Wir haben versucht, die Abfrage so knapp wie möglich zu halten und würden uns freuen, wenn Sie sich an der Bestandsaufnahme beteiligen würden.

Es wäre schön, wenn Sie den beigefügten Fragebogen bis zum Beginn der Osterferien (2. April) zurücksenden könnten.

Für Rückfragen steht Ihnen die Arbeitsgruppe Betreuungsangebote und Familienbildung des Hüllhorster Familienbündnisses gern zur Verfügung.

Für Ihre Bemühungen sagen wir im Voraus herzlichen Dank und verbleiben

mit freundlichen Grüßen



Ernst-Wilhelm Rahe
Sprecher der AG Betreuungsangebote
im Hüllhorster Bündnis für Familie



Wilhelm Henke
Schirmherr des
Hüllhorster Bündnisses für Familie